
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
ALW-GRÜNE Weiterstadt Fraktion 
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 

Herrn Manfred Dittrich 

Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, 22. August 2021 

Anfrage zum Verwaltungsbericht mit Aussagen zu den Umweltmaßnahmen 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

es gibt von 2019 einen einstimmigen Beschluss der Stadtverordnetenversammlung (DS 10/0777) der 

u.a. lautet: „Der Magistrat wird beauftragt, in dem noch in dieser Legislaturperiode  vorzulegenden 

Verwaltungsbericht Aussagen zu den Umweltmaßnahmen zu machen.“ 

Bitte nehmen Sie folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung: 

1. Wann wird der schon überfällige Verwaltungsbericht einschließlich den Aussagen zu den 

Umweltmaßnahmen der Stadt dem Parlament vorgelegt? 

2. Warum wurde die parlamentarische Beschlusslage vom Magistrat nicht zeitgerecht umgesetzt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heinz-Ludwig Petri  

(Fraktionsvorsitzender) 

Fraktion   

Riedbahnstraße 6, 64331 Weiterstadt 
Fraktionsvorsitzende: Heinz-Ludwig Petri: hlpetri@alw-gruene.de *Dr. Barbara Pohl: barbara.drpohl@go4more.de 
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